





# Información Local

## Peñalva, Raúl y Boix ultimaron ayer su fichaje por la Gimnástica Segoviana

El día 6 de septiembre, el club local se enfrentará en el Peñascal con el Móstoles

Ya es sabido que el próximo día 6 de septiembre dará comienzo el campeonato de liga en la primera categoría regional, en la que milita, el club que representa a nuestra ciudad. Por cierto que esa fecha inaugural de la temporada lo será también de la temporada en el Peñascal, por cuanto la Gimnástica va a jugar su primer partido en su propio terreno, enfrentándose con el Móstoles.

La actividad de la directiva, tendiente a conseguir un potente equipo, se ha visto redoblada en los últimos días. Hoy podemos ya dar noticia de algunos de los resultados de las laboriosas gestiones que se han llevado a cabo entre la directiva y el entrenador Germán, en virtud de las cuales

### EXPRESION DE GRATITUD

Los familiares de don Antonio Sobblechero García (q. e. p. d.), en la imposibilidad de agradecer personalmente a cuantos acudieron al sepelio y cultos por el eterno descanso del finado, envían a todos por nuestro conducto el testimonio de su agradecimiento. Asimismo participan que el día 8, a las diez de la mañana, se oficiará una misa en la iglesia parroquial de Tabanera la Luenga, y el día 10, a las once de la mañana, en la iglesia parroquial de Paradinas; y el día 18 comenzarán las gregorianas en los Padres Franciscanos, todas ellas por el eterno descanso de don Antonio Sobblechero García (q. e. p. d.).

### LOTERIA PRO-CIEGOS

Sorteo del día 4.—Premiado con 250 pesetas, número 805. Premiados con 25 pesetas, los terminados en 05.  
Sorteo del día 5.—Premiado con doscientas cincuenta pesetas el número 431. Premiados con 25 pesetas todos los terminados en 31.

## Duros ataques a Francia en la Conferencia del «Africa Libre» en Monrovia

Monrovia (Liberia), 5.—Después de tres días de debate sobre la situación jurídica de la delegación del Gobierno libre de Argelia en la Conferencia del «Africa Libre», se ha izado por primera vez la bandera rebelde argentina sobre el Capitolio de Monrovia.

En la sesión de hoy, el delegado de Etiopía habló acerca de los problemas planteados en el este de Africa y sobre la cuestión de la independencia de Tanganika.

Sadok Mokadem, delegado de Túnez, pronunció un largo discurso sobre Argelia, declarando que los franceses han desplazado a millones de argelinos internándolos en campos de concentración. Añadió que cientos de miles de ellos han muerto, otros muchos se han convertido en refugiados en otros países y decenas de millares han sido hechos prisioneros.

Por su parte, el delegado de la República Árabe Unida, Ulfacar Sabry, pronunció otro discurso más atacando a Francia, en donde, dijo, «el fascismo gana terreno cada día que pasa». Añadió que el plan de Constantina para Argelia es «una pura quimera».—Efe.

## JOSECHU PEREZ DE MENDOZA CORTO UNA OREJA EN VITORIA

La esposa del Caudillo, que asistió a la corrida fue ovacionada cariñosamente

Vitoria, 5.—Primera corrida de feria. Asiste desde el palco presidencial la esposa del Caudillo, doña Carmen Polo de Franco, a quien acompañan las señoras de las primeras autoridades. Es recibida con una gran ovación.

Primeramente se lidia un bicho por el rejoneador Josechu Pérez de Mendoza, de Atanasio Fernández. Coloca tres rejones y dos pares de banderillas. Al segundo rejón de muerte el animal se acuesta. Ovación, una oreja, vuelta y saludos desde el tercio.

En lidia ordinaria, seis de Fermín Bohórquez, buenos, sobre todo el tercero.

Antonio Bienvenida clava dos buenos pares que se aplauden. Después de brindar a doña Carmen Polo de Franco, instrumentó faena por la derecha y ayudados por alto buenos. Música. Una entera que basta. Ovación, vuelta y saludos.

En el cuarto, se luce con la capa en unas verónicas ajustadas. A los acordes de la música faena lucida. Cuatro pinchazos y descabello al tercer intento. Silencio.

Curro Girón coloca dos pares de poder a poder. Brinda a la esposa del Caudillo e inicia la faena con tres ayudados por alto, uno de pecho, naturales y derechazos muy valiente. Música. Pinchazo, estocada entera y descabello. Ovación, una oreja, vuelta y saludos desde los medios.

En su segundo, clava dos pares. Comienza con tres pases en el estribo, otro de pecho, y otro por la espalda. Media estocada. Ovación, una oreja, vuelta y saludos desde el tercio.

Luis Segura hace faena torera y muy valiente, aguantando mucho en el centro del ruedo. Derechazos colorales. Ovación. Media estocada en su sitio y descabello a pulso. Ovación, dos orejas, rabo y vuelta, con saludos desde el tercio. El toro fue también brindado a doña Carmen Polo de Franco. Los tres matadores subieron a cumplimentar a la egregia dama en el intermedio de la corrida.

En el último, Segura, con la muleta, se limita a darle pases por bajo, para media estocada. Silencio.

Después de la corrida, la esposa del Caudillo fue despedida cariñosamente, trasladándose al Gobierno Civil, donde fue obsequiada con una merienda, a la que asistieron también

las autoridades con sus esposas. A las ocho y media, doña Carmen Polo de Franco regresó a San Sebastián.

### En Málaga

Málaga, 5.—Quinta corrida de feria. Buena entrada. Seis toros de José Quesada para Gregorio Sánchez, que sustituye a Antonio Ordóñez; Pepe Cáceres y Jaime Ostos.

Gregorio Sánchez, en el primero, faena dominadora, con pases por alto, tres series de redondos y otras tres series de naturales, ligados con el de pecho, giraldillas, moinetes y «manoletinas», para un pinchazo y estocada y dos descabellos. Ovación, petición de oreja, vuelta al ruedo y saludos. En el cuarto, faena con pases de castigo para una estocada y dos descabellos. Palmas.

En el quinto realizó una faena breve por bajo. Mata de tres pinchazos, media y descabello.

Pepe Cáceres fue ovacionado con el capote en el segundo quite. Faena por bajo a un bicho que se le cueca, ayudados y naturales, dos en redondo y otros pases enganchándole el toro por el muslo derecho. El diestro continuó en el ruedo y entra a matar. Dos pinchazos y una estocada. Pepe Cáceres pasa a la enfermería en medio de una gran ovación, y en el callejón se desvanece. Gregorio Sánchez termina con el bicho de un descabello.

El tercero de la tarde es protestado por el público por pequeño. Jaime Ostos se ofrece para matar y regalar un sobrero. Realiza faena breve con pases por bajo, despachándolo de dos pinchazos y media estocada. Ovación al torero y pitos al toro.

También es protestado el sexto y devuelto al corral. En el sexto bis, de Manuel Flores, es ovacionado con la capa. Realiza una gran faena de muleta, que inicia con seis ayudados por alto, sin emmendarse. Ovación. Cuatro tandas de naturales y el de pecho. Giraldillas, afarolados y pases por bajo, para un pinchazo y una gran estocada y descabello. Ovación, una oreja, vuelta y saludos.

En el sobrero, de Sepúlveda de Yeltes, Jaime Ostos es aplaudido con la muleta, para dos pinchazos y descabello. Ovación.

Parte facultativo: El diestro Pepe Cáceres sufre una herida contusa en la cara anterointerna del muslo derecho, tercio medio, que interesa piel, tejido celular subcutáneo y aponeurosis con trayectoria oblicua, hacia arriba y hacia afuera de diez centímetros de longitud, que disocia el músculo vasto interior del recto. Pronóstico grave.—Horacio Oliva.

Ha sido propuesto para sanción el picador José Lusin, de la cuadrilla de Gregorio Sánchez, por infracción de reglamento taurino.

# Notas de la Región

Avila: Las lluvias producen daños en la ciudad

Burgos: Obras de saneamiento en la "ciudad satélite"

Santander: El gran festival internacional del circo

SALAMANCA

En el aula magna de la Universidad Pontificia, se inauguró el XII Curso de Humanidades Clásicas, organizado para profesores y profesoras de Segunda Enseñanza, especialmente de seminarios y colegios religiosos.

En la lección inaugural el doctor José Guillén, director de los cursos, disertó sobre el tema «El profesor al margen de las escuelas».

BURGOS

Con gran ritmo están realizándose ya las obras de saneamiento de los accesos de la «ciudad satélite» de la Caja de Ahorros Municipal y que comprende en el antiguo paraje de Los Niveles, las calles de Vía de Reparto, Calzadas (en su último tramo) y avenida Norte.

La primera fase de la obra comprende la construcción de un colector para la recogida de aguas.

Tales trabajos vienen a llenar una amplia aspiración del vecindario de adquirir tal proporción, que unos tractores que allí había quedaron totalmente cubiertos.

En el Matadero Municipal, el agua y cieno invadieron las dependencias, depando prácticamente inservible todo.

Una familia que vive en el alcantarillado de la vía, en la carretera de Toledo, tuvo que ser salvada ya que el agua, con impresionante fuerza, entraba por una parte y salía por la otra, arrastrándolo todo.

Otro lugar seriamente afectado en el sector de la Encarnación es el edificio escolar que actualmente se construye, uno de los muros, por efecto de la erosión del agua, quedó prácticamente al descubierto.

En el puente romano que existe sobre el Adaja, la corriente arrancó buena parte de uno de los muros. Por aquel sector el agua se llevó varios tramos de la pared de la finca de Bascarrabal, ahogándose animales que se guardaban en patios próximos.

## Guía médica

**Odontólogos y Clínicas**  
J. USEROS CASAS  
Partos y enfermedades de la mujer  
Consulta: de 10 a 1  
San Martín, 1. Teléfono 1669

DR. PEDRO USEROS  
Médico ex interno del Hospital de San Carlos. Ayudante de la cátedra de Urología de Madrid  
Riñón, vejiga, próstata y aparato genital  
Consulta diaria de 11 a 2  
Plaza San Martín, 1, pral. Tel. 1261

JUAN LAA INFANTE  
Enfermedades de la piel y venéreas  
Consulta diaria: de 12 a 2 y 5 a 7  
Plaza de Corpus, 9, 3.º Tel. 1951

DR. LUIS PEREZ CASANOVA  
Partos y enfermedades de la mujer  
Rayos X  
Plaza del Corpus, 2, 2.º. Consulta de 12 a 2 y de 3 a 6. Telf. 15-30

## Sigue viviendo gracias a un "corazón con baterías"

Pittsburg (Pensilvania), 5.—Gracias a un «corazón con baterías» continúa vivo Roy Smith, ex minero de Virginia.

El pasado mes de junio, Smith, que cuenta setenta y siete años, sufrió un ataque que le causó arritmia del corazón. En una rápida intervención en el Presbyterian Hospital, el cirujano aplicó a las paredes del órgano dos electrodos que van ligados a un micro regulador de transistores que mantiene un ritmo constante en las pulsaciones del corazón.

Esta medida era imprescindible ya que debido a una grave lesión del sistema nervioso, las pulsaciones de Smith se habían reducido a ocho por minuto, originándole graves trastornos y convulsiones.—Efe.



LA SEÑORA

# Doña María Antón Barba

(Viuda de Reguera)

Presidenta del Consejo de Mujeres de las Conferencias de San Vicente de Paul, Terciaria Carmelita, y de otras Asociaciones piadosas

Falleció cristianamente, con la bendición especial de Su Santidad, hoy, día 6 de Agosto de 1959

Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su hijas don Andrés, don Germán, don Julián, doña María, Sor Anastasia (Hija de la Caridad), don Venancio y doña Encarnación Reguera Antón; hijos políticos doña Amelia de Mateo, don Victoriano García, doña Luz López, doña Lorenza García, don Manuel María López, doña Delmira Mateos y don Carlos Sebastián; nietos, biznietos, sobrinos y demás familiares y su fiel servidora doña Rufina San Eugenio.

Ruegan una oración por su alma.

El funeral de «còrpore insepulto» se oficiará mañana, día 7, a las doce, en la Iglesia parroquial de San Miguel y, a continuación, la conducción del cadáver, desde dicha iglesia al cementerio del Santo Angel de esta ciudad.

La misa de privilegio se oficiará en la misma iglesia, el día 8 del actual, a las diez y media de la mañana.

La familia agradecerá la asistencia a estos actos.

Por varios Excmos. y Rvdmos. Sres. arzobispos y obispos se han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.





